

## El Inquisidor

**Claudia Sheinbaum ratifica la construcción del Acueducto Solís-León.  
Funcionarios del gobierno municipal firman Carta-Compromiso de ética.  
Gira de Sheinbaum por tres municipios de Guanajuato; y en Acámbaro, ¿cuándo?.  
El equipo de los Lobos debuta en la Liga Premier, Serie B, el 24 de agosto.**

HOLA MIS AMIGOS.- Ya son 80 años de que el mundo ingresó a la era atómica: 1945-2025, qué barbaridad!!!. Fue un 6 de agosto de 1945 cuando Estados Unidos arrojó la bomba atómica en contra de Hiroshima, Japón, pulverizando a cientos de miles de personas y matando a otros tantos en los días y años posteriores. Actualmente, los efectos de la energía nuclear aún prevalecen, al igual que en Nagasaki en donde otra bomba, igual de contundente, mató a miles. En la postguerra y aún hoy, la era atómica ha estado vigente, sobre todo en el 2025 con las amenazas mutuas entre las superpotencias como Estados Unidos, Rusia y China, lo mismo que Irán, por citar sólo a algunas que poseen los modernos misiles con cabeza nuclear. Estados Unidos ganó en aquella ocasión y casi puso fin a la Segunda Guerra Mundial, pero ahora no habría un triunfador, pues peligraría la civilización humana porque se activarían los sistemas de defensa de todos los involucrados. Tras 80 años, tal parece que no se ha aprendido la lección de “no jugar” a la guerra con ‘artefactos’ atómicos. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que “el pueblo vive de discursos y no con hechos”, gachos!!!:

1.- Claudia Sheinbaum ratifica la construcción del Acueducto Solís-León.- De manera puntual, la Presidenta Claudia Sheinbaum, dejó en claro que la construcción del Acueducto Solís-León comenzará en este 2025, muy probablemente en septiembre. Oorale!. Y se hará, mediante los primeros 10 kilómetros, tal y como la Gobernadora Libia García lo anunció en una reunión con los Alcaldes involucrados como son los de Acámbaro, Salvatierra, Tarimoro, Celaya, Cortazar, Villagrán, Salamanca, Irapuato, Silao y León. A cargo, como se sabe, estará el personal de la Secretaría de la Defensa, de ahí que el proyecto deba entregarse en el 2029. El anuncio deja de lado la inconformidad de los productores rurales y del Gobierno de Jalisco en el sentido de que el ‘desvío’ de agua hacia León afectará al Lago de Chapala. Sheinbaum aclaró así mismo que no habrá tal daño y por el contrario, se cumplirá con el acuerdo de otorgar el líquido conforme a la disponibilidad del mismo en la presa “Solís”. Que conste.



*Libia García y Claudia Sheinbaum ratificaron la construcción del Acueducto Solís-León*

2.- Funcionarios del gobierno municipal firman Carta-Compromiso de Ética.- A fin de concretar la función pública sobre ética y responsabilidad social, el Gobierno municipal a través de la Alcaldesa, Claudia “La Pollita” Silva, trata de ofrecer un mejor servicio a la población. Por ello, es que se hizo la firma de dicho documento que promovió la Contraloría municipal a cargo de Mario Medina, quien además supervisará que se cumpla con el contenido y no sea únicamente para simular y ‘sacarse la foto’ ante las prensa’s (neoliberales de hacer tortillas). La Carta-Compromiso es algo lógico que se supone, ya existía, pero no!. La necesidad obligó a elaborar la Carta, lo que el Ayuntamiento también avaló. En pocas ocasiones, la Contraloría con Mario Medina ha cuestionado el ‘corazón’ del Gobierno local como ahora, de ahí la trascendencia del documento que sienta un precedente para que la administración pública sea más eficiente, comenzando con la actitud de los propios servidores públicos. Dicha actitud debe ser coherente con la aptitud que dicen tener y la Carta-Compromiso, lo clarifica y exige. Bien!.



*La Carta-Compromiso de Ética obliga a los “servidores públicos” a ser coherentes entre el decir y el hacer*



3.- Gira de Sheinbaum por tres municipios de Guanajuato; y en Acámbaro, ¿cuándo?.- Muy productiva fue la gira de trabajo de Claudia Sheinbaum el fin de semana, en donde visitó Silao, Guanajuato capital y Celaya a fin de supervisar proyectos y llevar a cabo la entrega de apoyos de los programas del bienestar. En medio de esta labor, la mandataria anunció al construcción del Tren México-Guadalajara, el cual cruzará por Querétaro, Celaya, Irapuato y León. Es así como la magna obra para el centro y el occidente del país generará una gran derrama económica y promoverá decenas de empleos, no sin que incluya ‘estaciones’ intermedias que favorezcan el comercio y el turismo de los municipios. El Tren es parte del plan nacional de recuperar los trenes de pasajeros, mismos que estarán interconectados a una red general y ésta a su vez, a la de Estados Unidos y Canadá. En pocos años, esta red ferroviaria será clave en el traslado de pasajeros, buscándose recurrir a este medio de

transporte como hoy lo hacen los países europeos. Ojalá que funcione la idea y que México progrese más y mejor. Y si Sheinbaum por cierto fue a tres municipios, cabe preguntarse cuándo visitará Acámbaro. Aquí, la Federación -no sólo el municipio y el Estado-, tienen mucho, mucho, por hacer. Sin duda.



*El Tren México Guadalajara cruzará por las regiones de Celaya, Irapuato y León*



4.- El equipo de los Lobos debuta en la Liga Premier, Serie B, el 24 de agosto.- Tal y como se ha venido anunciando, el club de los Lobos del Acámbaro habrá de debutar el domingo 24 de agosto, a las 4 de la tarde, en el Estadio Municipal “Fray Salvador Rangel”. En la pretemporada, los resultados no han sido malos en el inicio del equipo en una nueva era, pues ya estaba jugando en dicha Liga en la Ciudad de México. El (esperado) debut será contra el Racing en la jornada 1 del Torneo de Apertura 2025, previéndose una ‘buena respuesta’ del público aficionado que vuelve a disponer de fútbol profesional. El último club que participó en el fut profesional fue el “Coyotes” en el 2007, pero en la Tercera División. En forma previa a ello, hubo también otros equipos que lo hicieron en la misma Tercera División y en la Segunda, en el 2000-2001, cuando se logró conjuntar a dos representantes con un muy buen nivel técnico. La mejor actuación sin embargo, se tuvo en los años 70’s cuando el “Rieleros” del Acámbaro que intervino en la Zona Centro fue Campeón de Liga, Campeón de Copa y Campeón de Campeones. A la fecha, es de esperar que los Lobos de la Liga Premier, Serie B, logren un título y puedan igualar y superar un proyecto que hoy mantiene una alta expectativa social. De momento, tiene el beneficio de la duda. Claro.



*Con una alta expectativa, la Directiva del Lobos del Acámbaro buscará un título para el municipio*

Con relación a los 80 años del ingreso del mundo a la era atómica, es de mencionar que los Estados Unidos lanzó la bomba sobre Hiroshima para ‘apresurar’ la rendición de Japón durante la Segunda Guerra Mundial, lo que logró. Fue a través del piloto del avión denominado “[Enola Gay](#)”, [Paul Tibbets](#), a quien utilizó para lograr el objetivo. Y claro, los nipones se rindieron, pues tres días después, el 9 de agosto, otro ‘bombazo’ acabó también con la ciudad. A la fecha, las armas se han ‘mejorado’ en grado extremo y la diferencia entre una de tipo atómico -como la de 1945-, y otra de carácter nuclear -como las del siglo XXI-, radica en el proceso que desencadena la explosión. Una atómica funciona por fisión nuclear, dividiendo átomos pesados, mientras que una bomba nuclear (a veces llamada bomba de hidrógeno o termonuclear) usa la fusión nuclear, uniendo átomos ligeros para crear otros más pesados y liberando mucha más energía. Al final, el resultado es el mismo: el de la destrucción. El mundo ha estado al borde de ella y, lamentablemente, tal parece que nada ha cambiado. Las amenazas y el peligro siguen. Ojalá y no haya un nuevo episodio como el de Japón y prevalezca la paz!. Ojalá. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.